



和庄小だより

全力で挑め！和庄っ子 運動会

5月18日（日）、晴れ間も見える中での運動会が開催されました。数日間、雨天の予報が出ていた中で、本番当日は見事に晴れ、幸運を感じさせる運動会でした。

その中で、まず、「走る」が全力で行っていました。

1年生から4年生の徒競走。目指した「低く構える一斉スタート」が達成することができていました。学年を追うごとに長くなっていく距離を、最後まで全力で走り切ることができました。

5・6年生のリレー。「スピードに乗ったバトンパス」を目指し、相手を信じて振り向かずバトンをつなぐ姿が見られました。少しでもチームの順位を上げようと、力を出し切ろうとする気持ちを感じ取ることができました。正々堂々全力で走る姿は、応援していて胸を熱くさせました。



そして、団体戦でもそれぞれの種目の良さが光りました。

1・2年生の「ダンシング玉入れ」。大きく踊り、ねらって入れる。一生懸命の姿は、見ている私たちの心をあたたかくしてくれました。



3・4年生の「台風目」では、1本の棒を持つ4人の心のつながりと協力して走ることへの意識を感じることができました。とても上手にコーンを回ることができていました。

そして、2回戦では、サイコロの色によって最後のコーンを回る回数が違います。青色は1周、黄色は2周、赤色は3周でした。青色が出た時に、喜びの声や拍手がたくさん聞こえてきました。

5・6年生の「騎馬戦」では、最初に戦いの前の「ハカ」の踊りを、しっかりとした動きと声で演じることができました。一対一の力勝負から始まり、時にはほとんど動けない双方の拮抗した力比べ、そして瞬間的な素早い動きによって勝負が決した各対戦。見ている私たちが引き付けられました。



そして、「**応援合戦**」。声の大きさ勝負でした。双方の「全力応援」、最高でした！
動会のテーマ「全力で挑め！和庄っ子 運動会」が達成された運動会だったと思います。
また、運動会終了後の会場片付けでは、保護者の方々のご協力をいただき、職員だけでは時間がかかりかかったと思われることも、あっという間に通常学校の運動場になりました。多くの保護者様にご協力いただきましたこと、ありがとうございました。
ご多用の中、多くの方々に応援いただき、子供たちの今後の健やかな成長につながる運動会にさせていただきました。重ねて深く感謝申し上げます。

交通安全教室（1年生・4年生）

5月9日に1年生、5月29日に4年生を対象にした交通安全教室が行われました。

毎年、警察の方、地域の関係団体の方が来てくださり、1年生には横断歩道や交差点の渡り方の指導、4年生には自転車の安全な乗り方指導をしていただきます。2つの交通安全教室で、最も大切にされたことは“安全確認”でした。横断歩道や交差点での左右確認、自転車では後方確認も大切にすることを、実際の動きの中で学びました。

この交通安全教室で学んだことを実際の生活に、より生かしてほしいと思います。ご指導をいただいた皆様、本当にありがとうございました。

